



Lien entre écriture et orthographe

L'écriture joue un rôle crucial dans le développement et le maintien d'une bonne orthographe. Voici quelques aspects de son impact :

- 1. Renforcement des règles orthographiques :** La pratique régulière de l'écriture permet de renforcer la **mémorisation** des règles orthographiques. En écrivant, on met en application les règles apprises, ce qui favorise leur **assimilation**.
- 2. Réduction des erreurs :** Plus une personne écrit, plus elle développe une sensibilité aux erreurs orthographiques. Une pratique régulière aide à **repérer** et à **corriger les fautes** de manière plus intuitive.
- 3. Amélioration de la Mémoire Visuelle :** Le geste d'écriture améliore la mémoire visuelle des mots. En voyant et en reproduisant les mots correctement à plusieurs reprises, on devient plus apte à reconnaître une erreur d'orthographe.
- 4. Développement du vocabulaire :** L'acte d'écrire expose à un **vocabulaire plus riche et diversifié**, ce qui aide à maîtriser l'orthographe de nouveaux mots.
- 5. Prise de Conscience des subtilités :** L'écriture, surtout lorsqu'elle est révisée et relue, aide à prendre conscience des nuances de l'orthographe, comme **les accents**, les **liaisons**, et les **exceptions aux règles**.

En somme, la pratique de l'écriture est essentielle pour le développement d'une bonne orthographe et la mémorisation lexicale. Dans ce cadre, la graphopédagogie aide votre enfant à retrouver une bonne posture et une tenue de crayon adéquate pour automatiser son geste tout en ayant un effet bénéfique sur son orthographe.



ALORS N'HÉSITEZ PLUS À DEMANDER
DE PLUS AMPLES INFORMATIONS EN
CAS DE TROUBLES DE L'ÉCRITURE !

NATACHA WATRY - GRAPHOPÉDAGOGUE
06.85.62.29.01
97 RUE GAUTIER, 17100 SAINTES
INFO@HAPPYMINE.FR

